【校長室より】 「**学校教育目標」** 令和6年 9月版 (HP 掲載版)

夢や志の実現に向けて -ふるさとを愛し、夢に向かって努力を続ける生徒の育成-

文責 (校長) 圓 田 雅 也

令和6年度 2学期を迎えて・・・ (式辞より)

いよいよ、本日より2学期が始まりました。今年の夏休みは、皆さんにとって、どのような夏休みだったでしょうか。まずは、台風10号の影響(被害)は無かったでしょうか。今年は、毎日、熱中症予防情報サイト「警戒アラート」(環境省)が発表され、災害級の暑さだったこと、災害ということでは、初めて南海トラフ地震臨時情報(気象庁)が発令され、自然災害の面でとても心配しましたが、本日、無事に2学期を迎えられた事を本当に良かったと感じています。

さて、夏休みに入り、パリオリンピックが開催されました。日本は、金メダル20個をはじめ、銀メダル 12個、銅メダル13個の合計45個のメダルを獲得し、海外で開催されたオリンピックでは過去最多 の結果となりました。現在、開催されているパラリンピックにおいても、日本人選手による活躍に感動 し、勇気や元気をもらっていることに、感謝の気持ちを抱いているところです。

本校においても、県総体(兵庫県中学校総合体育大会)で、陸上部や女子ソフトテニス部の活

躍、そして、陸上部では、山本翔太さんがIIOmH、また、サッカー部は、 合同チームでの県連覇を達成し、全国大会への出場を果たしました。 また、文化部では、吹奏楽部が県の吹奏楽コンクール西播地区大会 において、3年連続の金賞を受賞するなど、素晴らしい成績を修めて くれました。



全国大会(山本翔太さん)

部活動以外でも、生徒会による揖龍中学生サミットへの参加や、「未来のサイエンスリーダー育成講座」や「数学・理科 甲子園」にも出場し、学校の代表として、自分の力を発揮してくれました。その他にも、「道路に散乱(散らかっていた)していたごみを拾い集めてくれたこと」があり、地域の方から、「感謝」の連絡が入ったこともありました。このように、それぞれのところで、皆さんが夏休み中に活動や活躍してくれていたことに感謝しています。また、君たちの活動や活躍の裏には、先生方や保護者の方、また地域の方など、色んな方々からの「支え」があり、今(現在)があると思います。校内のウォーターサーバーも、地域の方々による君たちへの「応援」というかたちの、大きな「支え」となっています。このように君たちの周りには、多くの方々の「応援」や「支え」があることを忘れず、そのことに「感謝」できる気持ち(心)を持ってほしいと感じています。

さあ、いよいよ2学期が始ました。今学期には、コロナ禍でできなかった体育祭をはじめとする多くの学校行事があります。新中生として自覚と誇りを持ち、何事にも一生懸命に取り組むことや、さらに、君たちが成長してくれることを願っています。

【栄光の軌跡】9/2表彰(7/31~8/27分)

◎吹奏楽部

第71回兵庫県吹奏楽コンクール西播地区大会 S部門 金賞



◎陸上部

第34回西播中学校新人陸上競技大会

1年男子100m 3位 中島 旺祐

1, 2年男子走幅跳 2位 井戸 琉登

1, 2年男子走幅跳 3位 碓井 康介

1, 2年男子4×100mリレー

3位 中村・碓井・中島・八木

1, 2年女子砲丸投 1位 花本 真彩

1, 2年女子円盤投 1位 花本 真彩

第34回西播地区中学校陸上競技選手権大会

共通男子走幅跳 1位 渡部 桜司郎



◎ソフトボール部

第7回 西播磨清流杯女子ソフトボール大会 準優勝

◎人 権「人権文化をすすめる市民運動」

標	語	市長賞	茂	龍聖
作	文	市長賞	柳原	志帆
作	文	入 選	松本	鈴姫
作	文	入 選	安田	彩花里
標	語	入 選	玉垣	柚葉
標	語	入 選	赤井	玲奈
ポス	ター	入 選	八木	美冬理
ポス	ター	入 選	宮地	優実
ポス	ター	入 選	前川	夢乃